



In Allagen fand der Wettbewerb um den Pokal der Südkompanie nach dreimaligem Schießen seinen Abschluß. Die Beteiligung entsprach in etwa der des Vorjahres. Stellvertretender Kompanieführer Rainer Kleeschulte überreichte den jeweiligen Gruppensiegern die Pokale: Gruppe 1: Franz Gosmann, Gruppe 2 Wolfgang Risse, Gruppe 3: Stefan Störmann. Am Wettbewerb um den Wanderpokal der Gesamtbruderschaft nehmen im Januar die acht besten Schützen teil. Auch dieser Wettbewerb findet auf der Anlage der Schießvereinigung Möhnetal statt.

(WR-Bild).